



## ***MEDICINA HUMANA***

***Nombre del alumno: Arturo Rodríguez  
Ramos***

***Nombre del catedrático: Sergio  
Jiménez Ruiz***

***Tema: “Teoría y realidad del otro”***

***Materia: “Antropología medica 1”***

***Grado: “1”***

***Grupo: “A”***

***Comitán de Domínguez Chiapas a 9 de diciembre***

DIA	MES	AÑO	FOLIO
			1

No cabe duda que los actuales contextos de irrupción de lo esperado, de otredad inquietante y de percepción del diferente como amenaza pone en crisis entre otras, las nociones de convivencia, ciudadanía, sociedades abiertas, naciones consideradas hasta la fecha reciente, sobre todo en abordajes superficiales e interesados, como firmemente establecidas en la cultura democrática de las sociedades modernas. Las aportaciones en la investigación sobre el encuentro como categoría y como posibilidad real, tanto desde su concepción teórica fisiológica y antropológica como desde su revisión crítica de los desencuentros en la España de su tiempo, resultan hoy de particular interés para fundamentar una aproximación reflexiva y crítica que se preguntan sobre las condiciones en las que efectivamente se cumplen en la mente de las personas y en los espacios sociales, los diferentes tipos de encuentro entre personas, grupos humanos y sobre todo aquellos que puedan conducir a un nuevo nosotros-otros, hoy en día las condiciones de diversidad, complejidad y conflictividad de las relaciones interhumanas parecen haber conducido, en la teoría y en la práctica, a entornos de desencuentro de carácter profundamente inhóspito, asociadas a diferentes tipos y niveles de violencia, tales de situaciones de desencuentro humano se producen en el marco de sociedades condicionadas por la teatralización de globalismos extremos y localismos radicales. Tránsitos, situaciones cambiantes en las que se desaparecen la dimensión de las personas, en las que está en juego la vida misma de seres humanos concretos, de personas en la condición de vulnerabilidad y donde el otro es visto como instrumento.

El compromiso de laín con España reconciliada representó en su momento y representa en la actualidad, un mensaje de futuro, centrado en una afirmación crítica y libertad, la verdad nos hace libres la verdad, no lo que bajo ese nombre nos es a veces impuesto "la libertad nos hace verdaderos" dice el autor, a partir de la constatación de la España fracturada y de la necesidad, como constato de su pensamiento pero especialmente de su obra teoría y realidad del otro autor e elabora un marco de comprensión de la relación entre los humanos en el que se destaca, como hecho cultural en el pensamiento de occidente el surgimiento del tema del otro y la concomitante, problemática en relación que en el orden psicológico durante los cuatro o cinco últimos decenios en los tipos de encuentros y emergencia de la nostridad cabe pensar en que tales dinámicas pueden ser enseñables y considerados como experiencias en las que el ser humano puede reconocer que en los actos de encuentro rutinarios en la vida de cada quien, está las posibilidades de reedificarse a si mismo desde el otro y de activar, al mismo tiempo la posibilidad de un distanciamiento e independencia de las banalidades que con frecuencia atan al ser humano o los dispersan, hasta impedir la conciencia en si con el encuentro con otros, la posibilidad desde el encuentro con otros, independencia en opción desde el encuentro con autor como la emergencia de una ya presente nostridad, algo que el ser humano crea, dentro de su limitación y en las condiciones marcadas por su cotidianidad, pero ya se encontraba dentro de él en sus empresas espirituales que lea a buscar al hombre aquello que sin saberlo claramente ya tenía dentro de si de la conciencia.

	DIA	MES	AÑO	FOLIO
				3

Buen samaritano como encuentro de proximidad mediado por la disposición de ayuda, de compasión, de misericordia y protección al otro "el samaritano pudo vivir en todo su ser en su alma y en su cuerpo, un sentimiento de solidaridad amorosa y conmovida más precisamente en este caso, de compasión es una afectación en la relación de proximidad la cual es caracterizada en la parábola del buen samaritano plantea como exigencia inicial el creer en la necesidad real del otro en donde el misericordioso concuerda efectivamente a ser lo creyendo en la menor terosidad el hombre con el ave se encuentra considerado real como la menor terosidad como una proleogación en antropología y moral de la creencia en el acto personal como la atribución como tales procesos de una real patente como los que constituyen por lo de el supuesto de la relación de proximidad, sabe decir que el encuentro ambos es el que afecta a bien por un prójimo o otros de bien en provocar en el sentido la satisfacción que le produce el hecho de que parte en el cual el hombre menor teroso a quien a que se haya ocupado por entero es él, se haya puesta a lado dispuesto a proveerle a los dispuesto y los cuidados efectivos y con respecto a fugarez o a los buenos samaritanos de haber servido, de haber descubierto lo impensado de tenía dentro de sí, en el encuentro entre dos seres humanos donde su propia la aparición del otro donde se produce, entre las diversas posibles formas de encuentro y en el contenido es el encuentro encierra el valor como de la mitad de las personas como es él, una proleogación con el acto de mi yo me miro en sí

En lo que concierne con el de todos la conciencia de sí general  
 la cual equivale a decir en el que el otro es la posibilidad  
 inaudible, como en si los procesos tomados los que aparecen  
 en mí o no mí alrededor sobre el tenido y esto es lo  
 decisivo que el otro aparece con mí mismo como yo se  
 expreso tomados los sobre el contenido de un proceso  
 por lo tanto yo posando lo a expresando, lo aparece en  
 mí como mediador, en el tránsito onto lógico en la  
 conciencia general por lo tanto es decisivo, como es el  
 que parece un tanto pronto, como un yo expresivo sobre  
 el término ya accuente al referirse la etimología  
 latina resalta la interpretación expresa una idea o  
 la mitad pensante como una expresión de lo que ofrece  
 resistencia en el sentido en el que se opone o el se  
 conforma, en el acto de coincidir en un punto o  
 más cosas por lo común chocando en el encuentro es un  
 acto en el cual como tal necesario es complementarse  
 en la realidad la tiene como una unidad como una pro-  
 yección como las humanas se distancian, de la que se ha  
 ya descubierta la relación del ser podrá liberarse  
 de la doble tentación de buscar un punto de partida ob-  
 jetivo o sea el sujeto si en el objeto  
 sino en el acto relacional considerado por sí el  
 mismo en el cual las humanas se reafirman como  
 en la condición en las humanas ambas consideradas  
 en el mismo como son las proyecciones de tal  
 manera un proyección coexistir no solo es estar con  
 el otro el ser es siempre una relación en una acción

